

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 36

NE PAS ETRE COMMUNIQUE AVANT
10:00 A.M. H. A. E., LUNDI LE 23 JUIN 1969

NOUVELLE AMBASSADE DU CANADA EN COTE D'IVOIRE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le Canada a décidé d'ouvrir une mission diplomatique à Abidjan, la capitale de la Côte d'Ivoire. Ce geste servira particulièrement à renforcer les rapports amicaux qui existent entre le Canada et la Côte d'Ivoire ainsi qu'à démontrer d'une façon tangible le grand intérêt que le Canada porte aux pays francophones d'Afrique et à l'Afrique toute entière.

Des rapports diplomatiques entre le Canada et la Côte d'Ivoire furent établis pour la première fois en 1962 par l'accréditation du Haut-Commissaire du Canada à Accra en Côte d'Ivoire. La nomination du premier ambassadeur résident à Abidjan fera l'objet d'une annonce ultérieure.